

Nach den erfolgreichen zwei Rennveranstaltungen 2018, dem Mofarennen am 6. Mai und dem Grasbahnrennen am 16. September lädt der Motorsportclub Neuenhasslau noch einmal alle Motorsportanhänger ein,



diesmal aber in den Saal: Am kommenden Samstag (3.11.) richtet der Verein die Meisterehrung der MAXXIS REIFEN Deutschen DMV Shorttrack Quad Meisterschaft in der Friedrich-Hofacker-Halle in Hasselroth-Niedermittlau aus. Die Deutsche DMV Shorttrack Quad Meisterschaft ist die Rennserie mit Quads und Karts, deren siebter Lauf am 16.9. beim Grasbahn-Revival auf dem Kinzigtalring durchgeführt wurde. Nun werden die Meister und Platzierten in sechs Quadklassen und bei den Karts mit den Meisterpokalen geehrt.



Neben den offiziellen Ehrungen bietet der MSC Neuenhasslau ein umfangreiches Show- und Rahmenprogramm, in dem u.a. die Gardetanzsportgruppe Honey Generation der SG Haitz, die in der Schülerklasse der 2. Bundesliga tanzt, auftreten wird. DJ Michael Lauer mann legt die Musik auf. Die Speedway-, sprich Sektbar ist bis in die frühen Morgenstunden geöffnet. Der Eintritt für die Festveranstaltung ist frei. Alle Motorsportfans, Freunde und Bekannte des Motorsportclubs Neuenhasslau sind herzlich willkommen. Saaleinlass ist um 18 Uhr, die Siegerehrung beginnt um 19 Uhr.

Bild/Text: Verein

